

---

28/04/2020

---

## LA CONSEJERA DE SANIDAD DE CASTILLA Y LEÓN, EN COPE: “NUESTRO SISTEMA SANITARIO NO AGUANTARÍA UN REBROTE”



---

*Verónica Casado se convirtió este lunes en protagonista al no poder dejar de llorar mientras recordaba a los sanitarios de su CC.AA. fallecidos por coronavirus*

---

**Redacción. Madrid.** "No, tengo que poder". Con esas palabras y la voz rota, Verónica Casado rechazaba este lunes parar su comparecencia ante el ofrecimiento de varios procuradores de que se tomase un momento y retomar después su exposición. Llevaba más de dos horas y media desgranando las actuaciones de la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León desde que comenzó la crisis sanitaria. Pero fue al final, cuando quiso tener un recuerdo para sus compañeros de profesión - Casado es médico en Atención Primaria-, le cambió el gesto. Y fue de repente. La consejera de Sanidad se derrumbó y lloró recordando a los profesionales que se han dejado la vida batallando contra la enfermedad.

Unas horas después de ese duro momento, Verónica Casado ha recordado este martes en "Herrera en COPE" que "lo más importante en esta crisis sanitaria son las personas que han fallecido". "Quise hablar de los que dieron su vida peleando contra esta pandemia. Y en ese momento se rompió el dique. Quise controlar la emoción pero no pude", ha admitido. Al dolor por estas pérdidas, se une la soledad que envuelve a víctimas y familiares. "No podemos hablar de los fallecidos como números. Son seres humanos con muchas historias y tenemos que ser conscientes del grado de sufrimiento que mucha gente está padeciendo", ha asegurado.

Casado ha reconocido que Castilla y León sigue viviendo una situación "muy dura" y por eso pide cautela a la hora de planificar la desescalada. "Nuestro sistema sanitario no podría soportar un segundo golpe del brote. Por eso pedimos prudencia y mucho cuidado", ha señalado. La consejera está de acuerdo en hacer la desescalada por zonas, pero pide también al Gobierno que escuche a las CC.AA. porque son quienes mejor conocen la realidad de cada territorio. Además, Casado ha señalado que al principio de marzo el Gobierno no fue rápido a la hora de suministrar material sanitario, lo que obligó a la Junta de Castilla y León "a comprar como locos por todo el planeta".



Contacta con el área  
de comunicación

📞: 915 951 245

✉️: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

📘 @COPE

🐦 @COPE

📷 @cope\_es

📺 Cadena COPE

**#HerreraEnCOPE**